

Ortega, la primera mujer al frente de la Abogacía

La abogada afincada en Santander tomará posesión de su cargo de presidenta del Consejo General de la Abogacía Española el 28 de enero

MANUEL CASINO SANTANDER

La abogada palentina de nacimiento pero cántabra de corazón Victoria Ortega Benito será la primera mujer en presidir el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) después de lograr el pasado jueves el respaldo mayoritario de los decanos de los 83 colegios de abogados de España.

La nueva presidenta del Consejo, que tomará posesión de su cargo el próximo 28 de enero, se impuso de forma clara a los otros cuatro candidatos que concurren a este proceso –los decanos de los colegios de Málaga, Jerez de la Frontera y Reus y la abogada catalana Vanessa González Fornas– al obtener el 56,6% de los votos emitidos.

Ortega, que estará al frente del CGAE los próximos cinco años, sustituye así al abogado zaragozano Carlos Carnicer, quien ocupaba el cargo de presidente desde 2001.

AMPLIO CURRICULUM

Abogada en ejercicio desde 1981, Victoria Ortega es doctora en Derecho por la Universidad de Valladolid y ha sido decana del Colegio de Abogados de Cantabria entre 2000 y 2008, vicepresidenta del Consejo General de la Abogacía Española entre 2002 y 2008, y secretaria general de este organismo desde febrero de 2011 hasta diciembre de 2015, fecha en la que abandonó el cargo pa-



Victoria Ortega recibe la felicitación de su predecesor, Carlos Carnicer. E. M.

ra concurrir a estas elecciones.

Es además una de los doce consejeros electivos del Consejo, elegida por el Pleno del Consejo General de la Abogacía Española en febrero de 2009 y reelegida en marzo de 2014. Ha sido vocal de la Comisión Institucional para la determinación, estudio y propuesta de los elementos esenciales de la nueva Ley de Planta y Demarcación Judicial del Ministerio de Justicia, creada en mayo de 2010.

Está asimismo en posesión de la Gran Cruz al Mérito en el Servicio a la Abogacía, el máximo reconocimiento que concede la abogacía española, una distinción

que recibió en octubre de 2009, así como del máximo galardón que otorga el Ministerio de Justicia, la Gran Cruz de San Raimundo de Peñafort, que le fue concedida en junio de 2009.

Profesora titular de Derecho Procesal en la Universidad de Cantabria (UC) desde 1992, la nueva presidenta del Consejo General de la Abogacía Española es autora de numerosas publicaciones y textos monográficos sobre Derecho Procesal y Administrativo.

Es también fundadora del despacho santanderino Fontecha & Ortega abogados, ubicado en la calle Calderón de la Barca.